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COLLOQUIO 
 
 

✓ Quali sono le motivazioni che la hanno portata a presentare domanda per la selezione pubblica in 

oggetto? In cosa ha consistito l’incarico di tipo dirigenziale che ha svolto presso la Provincia di Parma?  

✓ In base alla sua esperienza e tenendo conto del quadro attuale della situazione, anche sanitaria, nel 

contesto nazionale, come organizzerebbe dal punto di vista infrastrutturale, con riferimento alle 

nuove tecnologie e alle scelte di mercato, un’ipotetica area dedicata ai sistemi informativi di un 

grande ateneo? Gli indirizzi e le linee guida vigenti sono da ritenersi adeguati alle esigenze attuali e 

alle complessità che ne derivano? Ravvisa problematicità in tema di gestione dell’esistente in 

un’ottica di adozione di nuove tecnologie, anche in relazione al tipo di investimento make or buy, 

tenendo conto delle aspettative della Governance di Ateneo?  

✓ In tale vision quale è il ruolo del dirigente, soprattutto in tema di make or buy?  

✓ Quali esperienze intende evidenziare rispetto al suo curriculum e quali motivazioni l’hanno condotta 

a partecipare alla presente selezione pubblica? Quante persone ha coordinato e quale budget ha 

gestito nel corso della sua esperienza presso l’Università di Milano? In riferimento ai sistemi 

informativi e ai relativi processi, come ritiene di gestire tale ambito in base alla sua formazione 

pregressa?  

✓ Quali strumenti avanzati adotterebbe per orientare e supportare le scelte della Governance a livello 

strategico e quali logiche utilizzerebbe per fornire strumenti reali, nell’accezione accademica di 

studente come cliente, sullo stato dell’arte?  

✓ Quale contributo può fornire, in termini di effort e di responsabilizzazione, il gruppo che attualmente 

coordina, in particolare in questa fase di attività svolta in modo agile?  

✓ Ci evidenzi quello che ritiene opportuno in relazione al suo percorso professionale e ci illustri 

l’organizzazione attuale dell’Area Dirigenziale Sistemi Informativi dell’Università di Parma alla quale 

afferisce. Quante persone coordina attualmente e quale rapporto funzionale intercorre tra le Unità 

Organizzative dell’Area? Come riorganizzerebbe l’Area qualora dovesse divenirne Dirigente?  

✓  Come pianificherebbe, alla luce dell’avvento del cloud, la “fabbrica” dello sviluppo del servizio, dal 

punto di vista della pervasività delle tecnologie e del coinvolgimento dell’utenza?  

✓  Quali strumenti o metodi ritiene che siano progettabili in un’ottica di equilibrato rapporto tra 

dipendenza gerarchica e dipendenza funzionale, che si configurano come uno degli aspetti più 

complessi da gestire?  

✓ Ci illustri gli elementi più significativi del suo percorso professionale.  

✓ Gli enti pubblici, e specificatamente il contesto universitario, implicano un rapporto particolare tra 

accademia e management. Come pensa di potersi inserire in tale contesto? Quale approccio 

applicherebbe in una nuova sfida?  

✓ Conosce il codice degli appalti? Consideriamo un ateneo che punti all’internazionalizzazione, al quale 

si prospetti l’opportunità di aprire un campus all’estero, su quali leve agirebbe dal punto di vista 

informativo affinché l’iniziativa possa avere successo ed essere appetibile sul mercato, e quali sfide 

dovrebbe affrontare? Conosce le tecnologie blockchain?  

✓ Dal suo curriculum vitae si evince una graduale crescita, nel corso degli anni, delle persone 

coordinate, arrivando a numeri consistenti. Quali modalità di coordinamento e gestionali ha posto in 
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essere fino ad ora e quali prospetterebbe nel contesto pubblico, tenendo anche conto dei differenti 

aspetti premiali vigenti tra pubblico e privato?  

✓ Ci illustri gli elementi più significativi della sua esperienza professionale.  

✓ La mission dell’Ateneo è rivolta a didattica, ricerca e terza missione, mentre l’informatica ha carattere 

trasversale con conseguenti rischi di conflitto tra strutture. Che approccio gestirebbe in situazioni di 

conflitto di questo tipo?  

✓ Come orienterebbe la Governance al fine della creazione di valore dell’Ateneo? 

✓  In questa fase emergenziale dal punto di vista sanitario, che comporta notevoli difficoltà di 

erogazione dei servizi di front-office, non esclusivamente IT, quali soluzioni proporrebbe sia a livello 

di metodo sia a livello gestionale?  
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